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25 июня 2012 года, выступая на заседании Правительства Российской Федерации по
вопросу «Об итогах проведения весенних полевых работ в 2012 году», министр
сельского хозяйства РФ Николай Федоров уделил внимание вопросам страхования
сельхозпроизводителей.

  

  

«Страхование от природно-климатических и других рисков должно становиться обычной
практикой (как во всех цивилизованных странах)», – подчеркнул г-н Федоров.

  

По оперативным данным на 9 июня, озвученным министром, заключено чуть более 2200
договоров сельскохозяйственного страхования, застраховано 7,2% посевной площади
под яровые культуры (в 2011 году по итогам года было заключено 4211 договоров
страхования яровых культур, застраховано 18,2% посевной площади яровых). Из
федерального бюджета на компенсацию части затрат по страхованию урожая
сельскохозяйственных культур в регионы перечислено 720,3 млн рублей, что составляет
12% от утвержденного лимита.

  

«Проанализировав сложившуюся ситуацию, мы приходим к выводу, что помимо
применения разъяснительных, а где-то и административных, и организационных мер,
понадобится еще и корректировка законодательства. Необходимо определить
механизмы досудебного урегулирования оценки убытков, разработать территориально
дифференцированные критерии наступления опасных природных явлений,
сформировать объединение агростраховщиков для создания единого компенсационного
фонда и заключения договоров по единым правилам. Мы убеждены, что
предоставление государственной поддержки с 2013 года по ряду направлений может и
должно быть увязано со страхованием. Текущее законодательство позволяет это
сделать, но понадобится решение Правительства. Соответствующие предложения мы
готовим», – заявил министр.
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